

# *Reorganizan empresas azucareras favorecidas por la autonomía*

---



**Foto: Archivo.**

La Habana, 13 sep (RHC) Un total de 57 empresas quedarán constituidas en todo el país, como uno de los pasos de la reestructuración del Grupo Azucarero AzCuba, en la búsqueda del fortalecimiento de los procesos agrícolas y fabriles.

Constituye un cambio de estructura que aportará los primeros beneficios en la zafra 2021-2022, fundamentalmente en los rendimientos y la cosecha cañera, porque según Julio García, presidente de AzCuba, se funden en una misma organización empresarial las unidades productoras de caña con los centrales, que fueron separadas anteriormente.

El directivo confía en que se refleje en una mejor organización y en los resultados de la próxima zafra, sobre la base de la eficiencia, el ahorro y el uso racional de los recursos, y en el cumplimiento de los compromisos de siembra de caña de azúcar durante la campaña de frío, de modo que permita disponer de mayores niveles de materia prima.

Estas entidades nacen favorecidas con la autonomía, por la implementación de las medidas aprobadas para desatar los nudos que atan su desempeño, muy oportuno en un sector primario de la economía que debe revitalizar sus aportes tanto productivos como financieros.

Para William Licourt, secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores Azucareros, el reto está en buscar las motivaciones para que trabajadores y colectivos expresen su potencial de iniciativas y reservas; elevar la productividad, la consagración, disciplina, sentido de pertenencia y laboriosidad.

Resaltó la necesidad de recuperar la eficiencia en la molienda, así como en la cosecha de la caña para que la materia prima llegue fresca a los ingenios.

Es preciso el esfuerzo de trabajadores de las empresas encargados de las reparaciones y mantenimiento a la maquinaria, pues muchas de las limitaciones impuestas por el bloqueo (económico, comercial y financiero) de Estados Unidos afectan la adquisición de piezas de repuesto y lubricantes, que repercuten en la vitalidad del sector, comentó Licourt.

El proceso de creación de las 57 empresas se desarrolla en este mes de septiembre y se ajustarán todos los mecanismos para su inmediato funcionamiento. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/270099-reorganizan-empresas-azucareras-favorecidas-por-la-autonomia>



**Radio Habana Cuba**